

氷見市立西條中学校  
2学年だより  
2019. 12. 20  
No. 10

# スクラム



## 夢に向かって



新しい元号となった今年、令和元年も残すところあと1週間余りとなりました。11月から後期生徒会が本格的に始動し、私は、2年生の皆さんが学校生活のいろいろな場面で活躍している様子を見て、頼もしくなったなど感心しています。もうすぐ令和2年がスタートしますが、来年も西條中学校の中心となって様々な活動で頑張ってもらいたいと思っています。

さて、生徒の皆さんは今、自分の将来についてどんな夢を描いているのでしょうか。以前、私があるテレビのクイズ番組を見ていると、「小学6年生のときに就きたかった職業に、大人になって就いている確率は何パーセントか」という問いが出題されました。皆さんは何パーセントだと思いますか。答えは「16.7パーセント」でした。これを聞いて私は、意外に多いんだなと思いました。考えてみれば6人に1人は小学生のときに夢見ている職業に就いているわけです。ですから、将来社会に出たときに、今思い描いている職業に就いている可能性も大いにあるのです。

冬休みから本格的に受験に向けての学習がスタートします。これからの1年で大いに実力を伸ばし、自分の希望する進路に進んでほしいと思っています。そのためにはまず、冬休みの宿題をしっかりとやり切ることです。手を挙げれば抜くだけそれが自分に返ってきます。自分の将来の夢に向かって、今、一歩前へ踏み出しましょう。

保護者の皆様には、冬休み中でも、お尋ねになりたいことや相談されたいことがありましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。また、冬休みの間、寒い日が続くことが予想されます。お子様が体調を整えて元気に始業式を迎えられますよう日常の過ごし方にアドバイスをよろしくお願ひします。

2学年主任

# 12月



- 25日(水) 冬季休業(～1月7日)  
午前：西條デー
- 27日(金) 吹奏楽部：鶴亀荘訪問演奏
- 29日(日) 学校閉庁(～1月3日)

# 1月



- 1日(水) 窪元旦マラソン
- 7日(火) 午前：西條デー
- 8日(水) 始業式、書初大会、給食開始、  
課題テスト(～9日)、西條デー
- 11日(土) 高岡地区アンサンブルコンテスト  
春中ハンドボール予選兼冬季大会
- 13日(月) 成人の日  
春中ハンドボール予選兼冬季大会
- 24日(金) 第3回英語検定、西條デー
- 26日(日) 県アンサンブルコンテスト
- 27日(月) 西條デー
- 31日(金) 第3回漢字検定



## 1月8日(水)の予定

始業式、学活、書初大会、  
課題テスト(国語・社会)  
給食開始

### 【持ち物】

- 筆記用具
- 冬休みの課題
- 生活ノート
- 通知表
- 成績連絡票
- 雑巾2枚
- 体操服
- 給食の服装(当番)
- 書初用具(手本・墨汁・墨入れ  
だるま筆・小筆・文鎮・下敷き  
新聞紙1日分・敷物・ゴミ袋)

通知表の出欠の記録は、12月10日までのものです。

## 「2学期を振り返って」

私は勉強をととても頑張りました。1学期は、とても悔しい思いをしたので、今回は悔しい気持ちで終わってしまわないように頑張りました。特に社会の勉強では、毎日こつこつと勉強しました。3年生になると、勉強が難しくなると思うので、もっと頑張りたいと思います。また、私は、数学では1次関数の利用、国語では漢字を書くことが苦手なので、得意になれるよう頑張りたいです。

1組



2学期に頑張ったことは2つあります。1つ目は部活動です。みんなでチーム一丸となり、日々の練習をしっかりと、初めて県大会で優勝して全国大会に出場できることになりました。うれしかったです。2つ目は勉強です。授業に集中して取り組みました。特に、保健体育のバレーボールでは、みんなと協力して練習できたのでよかったです。3学期、部活動も勉強も更にしっかりとできるように頑張りたいです。

1組

私は2学期に勉強や運動等、いろいろな面で頑張りました。保健体育のサッカーでは、練習中、キーパーとして、たくさんボールを止めることができました。試合でもロングシュートを何回か入れることができました。ハンドボールでは、攻守ともに積極的に動くことができました。美術では、「氷見市巡回美術展」に私の作品が選ばれ掲示されました。うれしかったです。3学期も頑張りたいです。

2組

自分に与えられた仕事は、責任をもって取り組むことができました。栽培委員として花の球根を植えたり、配付係として配り間違えのないようにノートやプリント類を配付したりしました。また、部活動では、卓球部で休まず練習をしてドライブが上手になりました。これから3年生に向けても休まず練習し、試合でよい成績を出したいと思います。

2組

2学期を振り返って思ったことが3つあります。1つ目は学習です。社会では、板書をノートにしっかりと書いて、それを基に重要な語句を覚えるようにしました。2つ目は、部活動です。毎日休まず取り組みました。3つ目は係活動です。僕は国語の学習係として、課題が多く集まるように呼びかけました。3学期も、周囲をしっかりと見て、2年生らしい行動をとっていきたいと思います。

3組

2学期は運動会や学校祭等、協力する行事がたくさんありました。運動会はクラスごとではなかったけれど、団の人たちと協力して優勝することができました。これから勉強はだんだん難しくなるので分からないところも増えてくると思います。私は学習が分かるように、ワークや新研究等で復習しながら頑張りたいです。

3組

私は、苦手な教科は教科書を何度も読んだり、ワークを解き直したりして、分かるまで学習しました。その結果、テストでよい成果が出てうれしかったです。また、部活動では初めてレフトのポジションになって試合に出ました。レフトはたくさんアタックを決めなければいけないので、とても緊張したけれど、決めることができました。先生に褒められて、もっともっと一生懸命練習に取り組みたいと思うようになりました。とても楽しい2学期でした。

4組



僕は、数学の授業を一番頑張りました。図形の学習では、ノートに分かりやすく、見やすいように色を使って丁寧に書きました。授業にもしっかりと取り組むことができテストでもよい成果が出ました。これからも何事にも一生懸命真面目に取り組んで頑張りたいと思います。

4組

### 栄光の記録

○青井中美展 工芸部門 入選 M  
絵画部門 入選 H



○家庭の日に関する作品 作文の部 青少年育成氷見市民会議会長賞 T

○2019「絵で伝えよう！私の町のたからもの」絵画展 佳作 Y  
奨励賞 H

○漢字検定 準2級 1名  
3級 9名  
4級 2名